

学校だより

R6. 1. 22発行

清水小学校



家庭数

今年もよろしくお願いたします —「文部科学大臣表彰受賞」等のお知らせを添えて—

校長

新しい年が始まりました。今年は、「甲辰（きのえたつ）」。栄達や成長の年と言われています。

さて、年頭に、うれしいお知らせをさせていただきます。

このたび、私たちの清水小学校が、全国の国公私立の幼・小・中・高・特支等の全ての学校の中から、文部科学省によって令和5年度優秀教職員組織に選ばれ、「文部科学大臣表彰」を頂きました。学校を代表して校長が、1月16日に東京で行われた授賞式に出席し、表彰状を受け取りました。主な受賞理由は、次のとおりです。

「全国的にも珍しい、校舎内に福祉施設を有する清水小学校では、平成14年度から21年間、日常生活の一コマとして、児童が高齢者や障がい者、地域住民等と交流する活動を続けてきた。全校体制で展開している教育と福祉の融合による活動を通して、児童は高齢者等から優しさや知恵をもらい、また、児童は高齢者等に元気を返すなど、生きるエネルギーの交換がされている。」

このたびの受賞は、これまで清水小学校を大切に思い、清水っ子の健全な成長を願って共に歩んできた教職員、保護者、地域や関係機関の方々など、清水教育に関わってくださった全ての皆様のおかげです。その全ての皆様に心から感謝し、共に喜び合いたいと思います。

もう一つ、うれしいお知らせがあります。

運営委員会が中心になって進めてきた本校の「いじめ0」に向けた活動が、このたび、松山市全小中学校の取組の中から「優秀賞」に選ばれました。昨年末（12月27日）、松山市総合コミュニティセンターで開催された「子どもから広がるいじめ0ミーティング」で、児童を代表して6年生が取組発表をし、表彰状を受け取りました。

自分たちの学校や地域を良くしたい、たくさんの人と温かい関係を築きたいという児童の願いによって守り続けられてきた、清水教育の象徴でもある「愛校活動」は、児童の愛校心や清水に暮らす誇りを育み、人を大切にする心、ひいては、いじめ0に向けた児童の主体的な活動へとつながっていると思います。これもまた、本校教育に御理解いただき、長年、見守り支えてくださった



保護者や地域の皆様のおかげと感謝しています。ありがとうございました。

私たち教職員は、これからも保護者や清水地域の皆様と手を携えて、清水小学校の更なる発展に力を尽くし、清水っ子の健全育成に努めてまいります。

今年も、どうぞ、よろしく願いいたします。



清水小学校は、昨年11月3日で95歳になりました

1928（昭和3年）11月3日に、当時の第六尋常小学校と御幸尋常小学校とが合併して、現在地（清水町3丁目）に清水尋常小学校ができました。それから数えて、昨年（2023年（令和5年）同日に、清水小学校は95歳の誕生日を迎えました。

今年度は、PTAの御協力をいただきながら、数々の記念行事を進めています。その一つとして、航空写真（児童が考えたデザイン画、全校児童と教職員等）を撮影しました。

2028年には100歳という大きな節目の年を迎えます。その際には、さらに多くの皆様の御支援をお願いいたします。



祝95周年記念 松山市立清水小学校 全校児童集合写真（2023年撮影）



みんなの

もくひょう

今年はどんな年になるのかな。
自分の目標に向かって、頑張りましょう！

3学期のめあては、なわとびのうしろとびをがんばることで。ふゆ休みにいもうとといっしょにれんしゅうをしました。ともだちをたいせつにして、みんなにやさしくしたいです。2年生になるじゅんびをがんばります。

1年



ぼくは、3学期にがんばりたいことが四つあります。一つ目は、じきゅうそうです。1年生のときは、5～7位くらいだったので、自分のペースではしることに気をつけて、今年は1位をめざしてがんばりたいと思います。二つ目は、文しょうもんだいです。ぼくは、さいしょ文しょうもんだいがあまりできませんでした。でも、あきらめずにべんきょうをがんばったらできるようになってきました。文しょうもんだいを正かいして、テストでは100点が3回はとれるようにがんばりたいです。三つ目は、かん字の学しゅうです。かん字の書きじゅんをあまり正しくおぼえられていないので、3学期にはしっかりおぼえたいです。四つ目は、書しゃの学しゅうです。字をたくさんきれいに書けるようにがんばります。

2年

ぼくは3学期にがんばりたいことが三つあります。一つ目は、漢字です。3年生になって漢字がだんだんむずかしくなってきたのでしっかりおぼえたいです。そのために、毎日こつこつふく習をしたいです。二つ目は、なわとびです。まだとべないわざも多いので、あきらめずにがんばりたいたいです。とくに後ろ二重とびがとべるようになりたいです。三つ目は持久走です。きょ年はさい後にばててしまったので、ばてないように体力をつけたり、ペース配分に気をつけたりしたいです。

この三つのことをしっかりがんばって、4年生になるじゅんびをしたいです。

3年



僕の今年の目標は、高学年としての自覚を持って取り組むことです。まず、算数の成績を良くすることを頑張りたいです。1, 2学期は筆算の計算が難しく、苦手でした。3学期は、授業中に分からない問題があっても、自分の意見をしっかり書き、お家ででの宿題や自主学習を行って、算数を得意科目にしたいと思います。

次に、委員会活動です。5年生になると、学校の代表として活動することが多くなってきます。低・中学年の良いお手本としていられるよう責任感を持って活動していきたいです。

4年



私が3学期に頑張りたいことは、なわとびの三重とびです。私はなわとびが得意で、冬休みもたくさん練習しました。三重とびも練習しましたが、1学期の最高記録の2回以上はとべませんでした。去年は1回で、去年よりはとべるようになったけど、たくさんとぶことはできませんでした。でも、2学期に学校でたくさん練習すると、なわとび台で3回とぶことができました。とてもうれしかったです。しかしそれからは何回練習してもあまりとべなくなってしまいました。それでも、学校でもたくさん練習して、冬休みに家でも何回も練習しました。

合格するには7回とばなければなりません。まだとべないけど、合格できるように学校や家で練習していこうと思います。そして、もし合格できたら、後ろ三重とびにも挑戦してみたいです。

5年



私の3学期の目標は、たくさんありますが、特に三つを頑張っていこうと思います。

まず、学習に関することです。授業で発言する回数を増やし、積極的に取り組みたいです。また、テストに向けて復習を意識して頑張ること、苦手な教科でも粘り強く取り組むことを心掛けたいです。次に、生活面です。締めくくりの3学期を健康に過ごすことができるように生活リズムを整えて過ごしたいです。また、持久走や縄跳びなどにもしっかり取り組み、体力を高めていきたいです。そして、卒業に向けてです。胸を張って清水小学校を卒業することができるように、まずは自分自身の身の回りのことを確実にやり遂げたいです。また、最後まで下級生のお手本となれるように態度や行動で示していきたいです。3月22日、みんなが笑顔で卒業式を迎えられるよう6年生全員で協力して過ごしたいです。

6年